

Conseil Municipal des Jeunes du Mercredi 7 juin 2023

Enfants élus : 13

Présents : 12

Présents : Maëlle BOUCHERIE (CM2), Inès BOISSART (CM1), Mael FOUCAULT (CM2), Lyah GOMEZ (CM1), Noham LAGARDE (CE2), Amael LUCAS (CE2), Lana PICHARD (CE1), Lucie SUIRE (CM2), Alexis PINSON (CE2), Antoine ROMANO (CE1), Rose VANPOUCKE (CE2), Sacha PANNIER (CM1).

Excusée : Lola MARCHAND (CE1).

Suppléants : Elio GINESTAR (CE1), Léonie SCHWARTZ (CM2) et Lise MARCHAND (CM2).

Anciens CMJ présents : Calie et Marie RENOUF, Olivia BORGHIERO.

Également présente : Melly GOMEZ.

Membres de la Commission Animation et Jeunesse présents : Valérie RENOUF, Laëtitia LAINE et Maëlle FLAIRE.

Membres de la Commission Animation et Jeunesse excusés : Monique LALU, Pascale BERTEAU et David PACAUD.

Secrétaire de séance : Maëlle FLAIRE.

Ordre du jour :

1/ Bilan de la journée nettoyage de la commune du 13 mai :

Le constat des enfants est sans appel : beaucoup de déchets ont été ramassés !! Surtout des canettes, des mégots de cigarettes, des sacs plastiques.

Les enfants remarquent que si les poubelles sont pleines, les gens jettent les déchets par terre ...

Quelqu'un a jeté un mégot de cigarette de sa voiture, juste devant les enfants.

Le pique-nique partagé a été très apprécié par les enfants, qui ont trouvé ce moment très convivial !!

Les enfants ont bien respecté le « thème » car il n'y a eu aucun déchet à la fin.

Il est rappelé que les enfants étaient sous la responsabilité de leurs parents.

Bilan des adultes présents : la journée a eu lieu trop tard car les herbes étaient trop hautes.

Propositions de 2 périodes : février/mars ou octobre/novembre

Bravo aux enfants pour cette belle action !!

2/ Fête de la musique du 21 juin :

Fête de la Musique prévue le **mercredi 21 juin 2023** à 18 heures.

Pas de répétitions possibles malheureusement. Mais c'est une scène libre, donc les enfants peuvent chanter et danser !!!

Lise, Calie et Marie ont répété une chorégraphie : les enfants qui veulent danser vont se mettre à l'écart dès leur arrivée pour apprendre la chorégraphie.

Il y aura une feuille d'inscription et on notera l'ordre de passage des enfants.

Toutes les chansons et danses apprises l'année dernière lors de la Fête de la Musique et du Téléthon vont être diffusées : la plupart des enfants connaissent ou se souviendront des pas.

Il est rappelé qu'il y aura une buvette, de la restauration rapide sur place.

Il y aura également un stand maquillage.

Il faudra inciter les gens présents à danser !!! Aller les chercher pour les inviter à se joindre à nous !

Les enfants proposent d'en parler dans leurs classes :

Maëlle : CM2

Amael : CE2

Sacha : CM1

Antoine et Elio : CE1

Lyah et Inès : CP/CE1
Lise et Lana : CP

Merci aux parents d'avoir la gentillesse de faire des crêpes (8 ou 10 chacun) pour les vendre.

3/ Festivités du 13 juillet :

Accueil des participants entre 16h30 et 17h au stade de foot de Saint Georges du Bois, pour les mini-olympiades.

Organisées par le Comité d'Animation Georgipolitain et la Commission Animation, en collaboration avec les structures jeunesse, le RAM, le centre de loisirs et l'APE.

Réservé aux enfants de Saint Georges du Bois.

Buvette et restauration sur place à partir de 19h30.

Retraite aux flambeaux à 21h30

Feu d'artifice à 23h

Bal

4/ Questions diverses :

Cahier de la classe des CM1 de Maîtresse Anaïs :

Planter des fruits et des légumes dans le parc, pour la classe => Idée très bonne mais à cause des incivilités de certaines personnes, ce n'est pas possible

Cahier de la classe de CE1 :

Faire du foot sur le vrai terrain de foot => pas possible de sortir de l'enceinte de l'école

Tour de table :

Où en est l'idée d'avoir de l'herbe synthétique ? Malheureusement, nous n'avons pas le budget nécessaire.

Bassin vide dans le parc : idée de faire un jardin japonais ; il y a des fissures dedans, il faudrait les réparer d'abord. Mettre des poissons aussi !!

Demander cotisations/dons aux habitants pour pouvoir gagner un peu d'argent et pouvoir faire des choses.

A l'école, les enfants n'ont plus le droit d'accéder aux structures de jeux : les cailloux sont mal positionnés et les maîtresses ont peur que les enfants se fassent mal => c'est déjà arrivé.

Les garçons veulent des miroirs dans les WC : en attendant, ils vont dans les toilettes des filles.

Les enfants constatent toujours autant de déchets dans la cour.

Prochaine réunion du CMJ : **mercredi 5 juillet 2023 à 18h30** en Mairie.

Une convocation vous sera envoyée par mail.

Penser à ramener les cahiers !!!